

# Neues Einsatzfahrzeug

24.02.2013 von MH



Da der Bedarf an einem PKW für Dienstfahrten wie z.B. zu Lehrgängen, Seminaren, Besprechungen aber auch Versorgungsfahrten, in der Feuerwehr Laxenburg schon länger gegeben war, kauften wir mit Anfang Februar 2013 ein neues Einsatzfahrzeug an.

Es handelt sich dabei um einen geländegängigen PKW der Marke Nissan Pathfinder, der ursprünglich als Dienstwagen des Mödlinger Bezirksfeuerwehrkommandanten in Verwendung war.

Die Feuerwehr Laxenburg konnte das Fahrzeug zu einem Preis von rund € 8.300,- vom NÖ Landesfeuerwehrverband erwerben, nach geringfügigen Umbauarbeiten ist das Feuerwehrfahrzeug seit Ende Februar im Dienst.

Ein besonderes Dankeschön gilt allen Laxenburger Bürgerinnen und Bürgern, da der neue Dienstwagen zur Gänze aus erhaltenen Spendengeldern finanziert werden konnte.

Im Rahmen der **Florianmesse am 21. April 2013** mit anschließendem Frühschoppen wird das neue Einsatzfahrzeug offiziell in den Dienst gestellt.

Wir dürfen Sie, liebe Laxenburgerinnen und Laxenburger, schon jetzt sehr herzlich zu dieser Veranstaltung einladen.

Weitere Informationen unter Fahrzeuge

[KDOF 2](#)

